



Céline Dion I



Corrigé

I. Indiquez si les informations suivantes sont vraies (V), ou fausses (F).

1. **F** L'information sur Céline Dion que nous avons écoutée vient d'une page des fans de l'artiste.
2. **V** La vie de Céline Dion, quand elle était petite, n'était pas facile.
3. **V** Céline Dion a plus de 10 frères.
4. **F** Céline Dion a composé sa première chanson le 30 mars, 1968.
5. **F** La première personne qui s'est rendu compte du talent de Céline Dion a été Adhémar Dion.
6. **F** René Algélil a été la première personne qui a enregistré Céline Dion dans une cassette.
7. **F** René Algélil était marié avec Ginette Reno.
8. **V** Maintenant Céline Dion a plus de 50 ans.

II. Remettez ces événements de la vie de Céline Dion en ordre chronologique.

- 7 Travail avec Eddy Marnay
- 5 Rendez-vous avec René Algélil
- 3 Composition de la chanson « Ce n'était qu'un rêve »
- 1 Naissance en 1968
- 11 Présentation devant le pape Jean-Paul II
- 8 Premier succès : « La voix du bon Dieu »
- 10 Première canadienne à recevoir un disque d'or en France
- 4 René Algélil reçoit la cassette avec la chanson « Ce n'était qu'un rêve »
- 6 Présentation à la télé québécoise pour la première fois
- 2 Création d'un groupe musical par Thérèse Tanguay et Adhémar Dion
- 9 Réception du prix dans le treizième Festival de la chanson populaire

III. Cochez la meilleure réponse pour chaque question.

1. En 1982

- Céline a présenté sa première chanson « Ce n'était qu'un rêve ».
- Céline a reçu un prix à Tokyo.
- Céline a reçu un prix au premier Festival de la chanson populaire.

2. En 1983

- Céline a été la troisième Canadienne à recevoir un disque d'or en France.
- Céline a été la deuxième Canadienne à recevoir un disque d'or en France.
- Céline a été la première Canadienne à recevoir un disque d'or en France.

3. Céline Dion

- a gagné 4 prix Félix de la part de l'Association française de l'industrie du disque, du spectacle et de la vidéo.
- a gagné 4 prix Félix de la part de l'Association belge de l'industrie du disque, du spectacle et de la vidéo.
- a gagné 4 prix Félix de la part de l'Association québécoise de l'industrie du disque, du spectacle et de la vidéo.

4. Après les présentations faites, spécialement celle face au pape Jean-Paul II et l'Olympia de Paris,

- elle s'est retirée parce qu'elle avait suffisamment d'argent.
- elle n'avait plus de problèmes d'être sur scène.
- elle a fait une tournée à Montréal et à Ottawa.